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校党委书记胡连利开展主题教育调研 

9 月 27 日、29 日，校党委书记胡连利分别到思想政治理论课

教学科研部和音乐舞蹈学院进行座谈，围绕加强党的政治建设、

落实立德树人根本任务，开展“不忘初心、牢记使命”主题教育

调研。 

在思想政治理论课教学科研部，胡连利听取了教师们在教学

科研工作中的经验和体会、存在的问题和困惑。胡连利指出，思

想政治理论课是落实立德树人根本任务的关键课程，思政课教师

责任重大，要坚决贯彻习近平总书记在学校思想政治理论课教师

座谈会上的重要讲话精神，高举立德树人旗帜，成为学校党的政

治建设的“桥头堡”和“生力军”。一是理直气壮讲思政。思政课

教师首先要树立对教育体系的自信、对教学对象的自信、对教学

内容的自信，用习近平新时代中国特色社会主义思想统领课程建
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设，做党的理论的“播种机”“宣传队”，做学生的精神“灯塔”，

为党育人、为国育才。二是带着感情讲思政。通过讲党恩、讲初

心、讲使命、讲担当，把对党和国家的热爱、对马克思主义理论

的坚定和对保定学院百年红色基因的传承融入课堂教学，引导学

生把理论知识的认知转化为信念和信仰追求。三是模式创新讲思

政。加强思政课与主题教育的结合度、融合度，将其他专业理念

嵌入思政教学，通过一个故事一堂课、案例解读讲理论、思政理

论朗读者、“思政医生”手记、热点问题怎么讲等多种课程形式，

打造思政课教师各具特色的原创模式，打好组合拳，增强课程的

鲜活度和吸引力。 

在音乐与舞蹈学院调研时，胡连利强调，二级学院要按照主

题教育守初心、担使命、找差距、抓落实的要求，坚持政治建院，

在做好党总支日常工作的基础上，实现政治建设全覆盖，保证党

对办学治校各领域、教育教学各环节、人才培养各方面的全面领

导。一是弹奏爱党爱国的“主旋律”。党总支要充分发挥基层党组

织的战斗堡垒作用，引导教师和学生用信仰为人生领航，用忠诚

举旗定向，用音乐激发力量。二是谱写文化自信的“交响曲”。传

承和发扬民族音乐的力量，从革命史诗到复兴之路，在特定历史

方位上展示中国音乐的魅力和对世界的影响。三是唱好使命担当

的“大合唱”。每位教师从不同专业、不同视角探索思政教育融入

教学科研工作的新路径，肩负好立德树人的历史使命，为人民幸
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福和民族复兴而歌唱。 

党委常委、副校长马丽娟，相关部门负责同志参加调研。 

校长韩会玲开展主题教育调研 

9 月 26 日至 30日，校党委副书记、校长韩会玲深入信息工程

学院、审计室，并分别召开学生代表、教师代表、各二级学院党

总支书记、院长座谈会，围绕落实立德树人根本任务，开展“不

忘初心、牢记使命”主题教育调研。 

在座谈会上，韩会玲认真听取了师生们的意见建议，并与大

家进行了深入交流。她指出，要深入学习习近平新时代中国特色

社会主义思想和习近平总书记在全国教育大会上的讲话精神，深

入学习贯彻习近平总书记给我校西部支教毕业生群体代表回信精

神，按照主题教育的总要求将“守初心、担使命，找差距、抓落

实”贯穿始终，努力实现理论学习有收获，思想政治受洗礼，干

事创业敢担当，为民服务解难题，清正廉洁作表率的总目标。要

切实落实高校立德树人根本任务，树立以学生为中心的理念，紧

紧围绕学校中心工作，干事创业、担当作为，实现学校跨越式发

展。 

韩会玲在调研中强调，一要加强师资队伍建设。突出抓好师

德师风建设，全体教师要提高政治站位，站在为党育人、为国育

才的高度，树立“育人是第一位”的理念，一切以学生为中心，

不断提升自身素质，不断提高教育教学水平，努力做到全员育人、
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全程育人、全方位育人。二要结合专业认证工作，加强学科专业

建设。按照“学生中心，产出导向，持续改进”的理念，修订完

善人才培养方案。三要加强辅导员队伍建设。稳定辅导员队伍，

采取多种方式加大培训力度，建设一支思想政治坚定、专业水平

过硬、职业能力强的辅导员队伍。四要加强学风、考风建设。加

强学生的爱国主义教育、诚信教育和感恩教育，严格日常管理和

教育。五要全校干部职工树立一切以学生为中心的发展理念，对

师生反映集中的问题，如教室内多媒体等硬件设备老化、行政部

门增强服务师生意识、学生公寓管理、校园环境、校内及运动场

所照明等问题，学校将立即着手改进和提升，能解决的要立即解

决。对于受目前条件制约，一下子解决不了的，要加强与保定市

相关部门的沟通，深入开展调查研究，广泛听取意见建议，及时

出台相关制度，创造条件尽快解决。 

校党委副书记刘清波，党委常委、副校长徐景星，有关部门

负责同志参加调研。 

 


